

**ELVIS THE SHOW – ONE NIGHT IN VEGAS**

23. Januar 2015

Stuttgart Liederhalle Hegel-Saal

Rio, der Superstar unter den Elvis Interpreten geht mit „The Tennessee Orchestra“ und dem „Vegas Choir“ auf große Europatour um dort sein Publikum in Ekstase zu versetzen. Nicht umsonst trägt Rio unter anderem den Titel „Elvis Tribute Artist des Jahrhunderts“.

Während seiner jährlichen Auftritte in den USA und dort vor allem in Las Vegas, schaut Rio regelmäßig bei alten Weggefährten Presleys vorbei. Als einzigem Impersonator der Welt wird ihm regelmäßig die Ehre zu Teil, mit Mitgliedern der Original-Elvis-Presley-Band auf der Bühne zu stehen. Sein Können bewies er in Vegas auf mehreren tausend Liveshows und Wettbewerben, bei denen er unzählige Preise gewinnen konnte. Doch nicht nur zu Elvis' Bühnenweggefährten wird ein enger Kontakt gepflegt, auch der Original – Schneider des King of Rock 'n' Roll zählt als guter Freund und ist für sämtliche Bühnenoutfits der **ONE NIGHT IN VEGAS**-Show verantwortlich. Auf der diesjährigen Herbst-Tour werden die Hits wie „In The Ghetto“, „Heartbreak Hotel“ oder „Love Me Tender“ nicht nur eingefleischte Fans von den Sitzen reißen. „Als wäre es das Original“ hört man ein begeistertes Publikum bereits nach den ersten Minuten sagen. Doch nicht nur die Stimme steht bei diesem außergewöhnlichen Projekt im Vordergrund. Die eigens gecastete Bigband „The Tennessee Orchestra“, der zauberhafte „Vegas Choir“ und das attraktive Tanzensemble werden Sie in die Welt von Las Vegas entführen.